



Pide Caintra tener en mente a Pymes en la reforma

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

Replantear la reforma eléctrica con foco en su impacto sobre las Pymes, dotándolas de certidumbre en el suministro de energía a un costo eficiente, detonaría el crecimiento de este segmento de negocios, planteó Rodrigo Fernández, presidente de

67%

DE LAS

empresas de Nuevo León se han topado con negativas sobre la luz

Caintra Nuevo León al ser ratificado para un segundo periodo al frente del organismo.

“Hacemos un llamado al Gobierno de México y al Congreso de la Unión, a revisar la iniciativa de reforma eléctrica bajo el enfoque de este sector. El desarrollo social incluyente es posible con empleos formales y de calidad con nuevas industrias y negocios que requieren energía eléctrica a precios competitivos”, señaló.

El fortalecimiento de las Pymes requiere de un esfuerzo en el que los tres niveles de gobierno consideren las implicaciones para estas empresas al diseñar las políticas públicas, indicó.